
Pedido de Informação nº 04/2023
Do vereador João Paulo Lucheti

Assunto: requer informações, nos termos do artigo 14,
inciso X, da LOMJR, sobre o planejamento orçamentário para
o fornecimento de cestas básicas.

O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições
regimentais, após ouvido o Plenário, solicitam ao Chefe do Poder
Executivo Municipal, juntamente com a Secretária de Assistência
Social, que nos informe como é feito o planejamento anual da
quantidade de Cestas Básicas para atender a população necessitada do
município: Qual foi a quantidade de Cestas Básicas orçadas para os
exercícios de 2021, 2022 e 2023? Quantas famílias recebem as Cestas
Básicas mensalmente? Quantas Cestas foram recebidas do Estado nos
exercícios de 2021, 2022 e 2023? E, qual é o valor atual de cada Cesta
Básica fornecida?

JUSTIFICATIVA

Justifica-se o presente, diante dos fatos ocorridos recentemente e
da aparente falta de planejamento para elaboração do orçamento anual,
especialmente na Secretaria de Assistência Social do Município, solicito
tais informações para tentar entender e esclarecer a situação para esta
casa e para a população em geral.

Sala das Sessões, 19 de setembro de 2023.

JOÃO PAULO LUCHETI
Vereador


